



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓
南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性
H30.3.2(金) No.16 文責 坂梨

生徒会引き継ぎ式が行われました。

2月20日(火)、平成30年度生徒会執行部・専門委員長引き継ぎ式及び3年生お別れ会が行われました。引き継ぎ式では、新生徒会執行部の任命式を行い、新生徒会副会長の〇〇さんが次のような挨拶をしてくれました。



挨拶をしてくれました。

私は、本年度、生徒会書記として、「Let's TRY! 2年目の挑戦」のスローガンのもと南阿蘇中学校発展のために先輩方と一緒にがんばってきました。来年度は、全校生徒が楽しく学校生活を送れるように、他の委員長と一緒にアイデアを出し合いながらがんばっていきたいと思います。また、新しいことにも挑戦できるように活動していきたいと思いますのでよろしくお願いします。

続いて、各専門委員長の引き継ぎ式が行われ、〇〇新会長から任命書がそれぞれの委員長に渡されました。新執行部・新委員長は次のとおりです。

- ◆生徒会執行部◆ 生徒会長：〇〇君、副会長：〇〇さん、〇〇さん
書記：〇〇さん、〇〇君、〇〇君、〇〇君
- ◆専門委員長◆ 代議員：〇〇さん、学習：〇〇さん、広報：〇〇君
環境：〇〇さん、給食：〇〇さん
図書：〇〇さん、生活安全：〇〇君
人権：〇〇さん、体育：〇〇君
放送：〇〇君、保健：〇〇さん



更に南阿蘇中がステップアップしていけるように、全校生徒で取り組んでほしいと願っています。



授業参観、第2回PTA総会、学年懇談会等お世話になりました。

2月23日(金)に授業参観、PTA総会、学年懇談会を行いました。年度末、大変お忙しい中に多くの保護者の方々にご出席をいただき、ありがとうございます。特に、PTA総会では、1年間のPTA行事や各種委員会からの事業報告がありました。〇〇会長からは「統合2年目、まだまだ地震の影響等もある中で、会員の皆様方のご協力とご支援のお陰で、無事に会長としての任期を終えることができました。本年度の反省を次年度へ繋げてほしいと思います。」とご挨拶をいただきました。本当に会長さんをはじめ、役員さん方には、2年目の学校づくりと併せ、温かく学校を見守っていただき感謝しています。1年間本当にご苦労様でした。来年も子どもたちのために、新役員さん方と一緒に頑張っていきますので、アドバイスをよろしくお願いします。



保育実習が行われました。



2月19日～21日までの3日間、「ちょうよう保育園」にご協力をいただき、3年生家庭科の「保育実習」を行いました。実習の目的は、「幼児と遊んだり、遊び道具を製作・活用したりして、幼児の生活や心身の発達の特徴について学び、子どもたちが育つ環境について考えていこう」というものです。生徒も、童心に返り室内や運動場で子どもたちと楽しそうに触れあっていました。園長先生も、「昔、あんなに小さかった教え子たちが、こんなに立派に成長してとても嬉しいです」と、生徒の成長ぶりに感無量だったようです。



「ちょうよう保育園」の先生方、本当にお世話になりました。

3月3日は“ひな祭り”です。



♪あかりをつけましょ、ぼんぼりに♪・・・生徒昇降口に、幅1.5m、長さ2m、高さ1.5mの“おひなさま”7段飾りが展示されました。このおひなさまは、熊本地震の被災地支援の一環で「福岡県うきは市観光協会」から提供されたものです。

展示期間は2月22日（木）～3月7日（水）までです。年度末、慌ただしい中、少しでも心穏やかに、日本の伝統文化を感じてほしいと思います。



「2017年度防災教育チャレンジプラン」優秀賞受賞！！

本年度、内閣府及び国立防災科学技術研究所等の主催で取り組んだ「防災教育チャレンジプラン」活動報告会が、2月17日（土）東京大学（東京都文京区）で開催されました。昨年度から取り組んできた防災教育をベースに、本年度は「復興をテーマにした学習」「避難所運営学習」「各教科で取り組む防災教育基礎講座」等を柱に実践してきた内容を研究主任の古賀先生が発表し、見事、優秀賞をいただきました。当日は、本校の防災教育に協力してくれた“くまモン”も応援に駆けつけてくれ大盛り上がりでした。

